



2020年9月14日

お客さまに安心して東葉高速線をご利用していただくため 全車両（110両）に抗ウイルス・抗菌処置を行います

東葉高速鉄道では、お客さまに安心してご利用していただくため、当社保有の全車両（11編成、110両）について、9月15日（火）から車内への抗ウイルス・抗菌処置を順次行います。

当社では、新型コロナウイルス感染症の感染予防として、車両の、つり手、握り棒などを定期的に消毒しておりますが、更なる対策として下記の通り、車両内をまるごと抗ウイルス・抗菌処置することといたしました。

お客さまにより安心して東葉高速線をご利用していただけるよう、引続き、感染予防に取り組んでまいります。

記

1. 実施時期 2020年9月15日（火）から9月末まで
2. 対象車両 当社保有の11編成、110両
3. 実施内容 吊り手、握り棒、座席シート、壁面など車両内に銀イオン系コーティング剤を噴霧し、抗ウイルス・抗菌処置を実施いたします。処置を行った車両には、抗ウイルス・抗菌処置済ステッカーを貼付します。
4. 特記事項 コーティング剤は、人体に与える影響はございません。



作業イメージ



貼付ステッカー

以上